
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
1 ＊ 吉 沢 章 子 ① 「高校生課」若者の行政参加等について 市　長 総　務

② 期日前投票について 選　管 関係局
2 ＊ 川 島 雅 裕 ① 資源集団回収について 総　務 環　境

② 土砂災害避難体制について 関係局
3 ＊ 押 本 吉 司 ① 夜間の校庭開放について 市　長 教育長

② 市・こ 関係局

4 ＊ 井 口 真 美 ① サイクリングコースの延伸について 建　設 交　通
② 稲田公園の整備について 関係局
③ 中野島地域への小型バスの導入について
④ 世田谷町田線生田駅周辺の整備について

5 ＊ 添 田 勝 ① かわさき健幸福寿プロジェクトについて 市　長 健　福
関係局

6 ＊ 山 崎 直 史 ① 社会福祉協議会について 健　福 建　設
② 調整池の利用について 関係局

7 ＊ 河 野 ゆ か り ① 子育て支援策について 市　長 市・こ
② こども ま　ち

交　通 関係局
8 ＊ 木 庭 理 香 子 ① 学校施設の防犯カメラについて 教育長 健　福

② 民生委員児童委員について 関係局
9 ＊ 宮 原 春 夫 ① 京急八丁畷駅前の安全対策について 市・こ 建　設

② 町内会館のバリアフリー化支援について 関係局
10 ＊ 松 川 正 二 郎 ① 教育長 ま　ち

建　設 関係局
② 南武線連続立体交差事業について
③ 丸子橋バーベキューについて
④ 上丸子小学校改築工事について

11 ＊ 廣 田 健 一 ① ＪＲ南武線駅アクセス向上について 市・こ ま　ち
② 地域防犯対策について 関係局

12 ＊ 田 村 伸 一 郎 ① 障害児施策について 市　長 こども
② バス事業について 健　福 交　通

関係局
13 ＊ 露 木 明 美 ① 教育長 市・こ

こども 経　労
② 公園の有効活用について 健　福 建　設

関係局
14 ＊ 斉 藤 隆 司 ① 登戸土地区画整理事業について 経　労 ま　ち

② 商店街支援について
15 ＊ 松 原 成 文 ① 本市の出生率の目標及び出生数について 教育長 総　企

② おやじの会について こども 健　福
③ 学校敷地の飛び地について 関係局

16 ＊ 沼 沢 和 明 ① 本人通知制度の導入について 市　長 教育長
② 電線地中化について 市・こ ま　ち
③ 交番設置について 建　設 関係局
④ 中学校総体について

17 ＊ 岩 隈 千 尋 ① 市退職職員の再就職について 市　長 副市長
② 災害用備蓄倉庫の整備について 総　務 関係局

町内会・自治会会館の整備に対する補助制度の見
直しについて

有償ボランティア等、ボランティアの取組推進に
ついて

南武線駅アクセス向上事業及び駅周辺環境整備に
ついて
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答　　弁　　者

建築行為及び開発行為に関する総合調整条例につ
いて



順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
18 ＊ 大 庭 裕 子 ① 通学路の安全対策について 教育長 こども

② 子育て支援について 関係局
③ 市立高校の入学金について

19 ＊ 青 木 功 雄 ① 観光施策について 市　長 こども
② 幼児教育、保育施策について 経　労 関係局

20 吉 岡 俊 祐 ① 市　長 総　務
健　福 建　設

② 陣痛タクシーについて 関係局
③ 交通振動対策について
④ 障害者在宅支援について

21 ＊ 石 田 康 博 ① 宮前区の地域課題対応について 宮　前 関係局
22 ＊ か わ の 忠 正 ① スポーツ振興支援策について 市　長 健　福

② 市営河原町団地の老朽化対策について ま　ち 建　設
③ 認知症対策について 関係局

23 ＊ 浜 田 昌 利 ① 障がい福祉サービスについて 市　長 経　労
② 市民農園について 健　福 関係局

24 猪 股 美 恵 ① 医療介護総合確保推進法に基づく川崎市の対応に 市　長 市・こ

ついて 健　福 ま　ち

② 川崎市文化芸術振興計画について 関係局
③ 宮崎県との基本協定について

25 ＊ 竹 田 宣 廣 ① 電力入札について 市　長 環　境
② 市営バスの安全運営対策について 交　通 関係局

26 ＊ 為 谷 義 隆 ① 自治体におけるアプリケーションの活用について 市　長 総　務
② 市バスサービス向上について 経　労 交　通

関係局
27 ＊ 月 本 琢 也 ① 道路計画について 市　長 副市長

財　政 ま　ち
建　設 関係局

答　　弁　　者

「かわさきＷｉ－Ｆｉの整備方針」（中間報告）
について

＊印 は 一 問 一 答 方 式


